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№２２２５ 第１７回例会 ２０１１．１１.１０ 曇 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 

第１７回例会です。 

先日の地区大会には全員参加して頂き、山田

ガバナー以下関係者一同感謝を申し上げます。 

特に当中央クラブは榎本式典副委員長、兼ソ

ングリーダー、式典委員さん７名を派遣しておりま

す。何回も現地に赴き、用意周到見事に勤めを

果たされました。感謝申し上げると共に敬意を表

す次第であります。 

国際交流教会からクラブあてに、志駒もみじロ

ードを散策するふれあいハイキングのお知らせが

来ています。私は去年参加しましたが、養老渓谷

に負けないくらいきれいな紅葉でした。 

国際交流の元会長で、富津ロータリークラブの

元会長、安房水産高校、銚子水産高校、天羽高

校等の校長を歴任された、神子誠一先生が逝去

されました。ここにご冥福をお祈りいたします。 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

皆さんこんにちは。地区大会には全員のメンバ

ーが出席しました。当クラブから式典会場委員会

メンバーとして榎本副委員長をはじめ８名の方が、

大会の準備に連日詰めきりでご苦労されました。 

 

大会は榎本会員のタクトによる厳粛な君が代斉

唱からスタートし、大変盛り上がりました。ともあれ、

また一つの大きな行事を終えることができました。 

次は来年５月の国際大会でしょうか。現在国際

大会への参加申し込みは会員１０名、そのうちご

夫人同伴の方が６名で合計１６名です。これから

登録の手続きを進めたいと思います。尚、旅行の

手配は榎本国際奉仕担当にお願いいたします。 

 



報告事項 

１．第３回会長・幹事会の開催 

  日時：１１月２１日(月) 

  場所:レストラン菜心味袖ケ浦店 

２．例会変更のお知らせ 

  木更津ＲＣ 

  日時:１１月１７日（木）午前１０時開会～１２時 

  場所：岩根小学校邦楽教室移動例会 

３．ボーイスカウト千葉県連盟維持財団「だより」 

受領 回覧  

４．台南西区扶輪社より会報受領 回覧 

 

誕生祝 

 

須藤 隆 昭和１８年１１月 ９日 

刈込一弥 昭和５４年１１月２７日 

志波 克 昭和 ６年１１月３０日 

 

結婚祝 

 
石渡 鋼・栄 子 昭和４７年１１月５日 

渡辺 務・由美子 平成 ６年１１月６日 

白石幸久・登美子 昭和４７年１１月７日 

 

 

 

地区大会を終えて 

榎本守男 地区式典副委員長 

 

１１月５日 ６日の両日、アカデミアホールにお

いて開催された２７９０地区２０１１－１２年度地区

大会が記憶に残る大会として終了しました。委員

の皆様には、一年がかりの準備でしたが最後まで

気を抜かずにご協力いただきありがとうございまし

た。又会員の皆様にもロータリー芸術祭の展示会

場設営、運営、そして友愛の広場での素晴らしい

接待等々のご協力衷心より感謝します。 

全員登録で全員出席、大懇親会、分区慰労会

まで会員全員が残っていただき、「万歳」と「お疲

れさま」の言葉で木更津東クラブの皆さんの労を

ねぎらっていただきました。そんな会員の皆様の

厚い友情と心使いに私は感動しました。浅野委員

長からも、富津中央クラブの皆さんの協力なくして

は出来なかった、との有り難い言葉をいただきま

した。 

淺野委員長は１１月２４日の例会には地区大会

協力のお礼として当クラブに出席されますので温

かくお迎えしたいと思います。 

 

誕生祝一言 

須藤 隆 会員 

 

昨日、６８才になりました。昔でいえばかなりの

老人だと思いますが、このクラブで大勢の元気な



先輩たちに囲まれているとまだまだ若造のような

感じがします。とはいうものの、先日地区大会で、

２７９０地区ロータリアンのこの１年間の物故者２３

名が紹介され、その内、７０歳未満の方が６名もお

りました。全体の２６％です。自分の死はいつか、

近々か、あるいは１０年後か２０年後か、全く予測

できませんが、１００％必ず来ることは間違いありま

せん。せめて元気なうちに、自分の好きなこと、自

分にとって楽しいことに積極的に取り組み、合わ

せて自己研鑚・向上につながればこれに勝るもの

はないと思います。これからも人間死ぬまで勉強

のつもりでやっていきたいと思います。 

 

刈込一弥 会員 

 

ロータリークラブに入会して、初めて誕生祝を

頂きました。ありがとうございます。結婚祝も頂ける

よう頑張ります。 

 

志波 克 会員 

 

誕生祝の歌と品物をお贈り頂き有り難うござい

ました。今回の誕生日で満８０歳になります。子供

達が傘寿の祝いをやってくれるそうで、楽しみに

しています。 

昨日、大学の同窓会に行ってきましたが、ぽつ

ぽつと出席出来ない人が出てきました。又、奥様

連れでなく、奥様に連れられと言う人も何人か居

ました。ロータリーや同窓会に自力で出席出来る

のは有り難いことです。先程の須藤さんの話に

「一寸先は闇」の言葉がありましたが、足下の明る

い内は、皆さんと共に人生を楽しみ、社会に奉仕

をしたいと思います。 

 

結婚祝一言 

石渡 鋼 会員 

 

結婚記念日なんてすっかり忘れていた今、 改

めて考えるのもこそばゆい感じではある。それでも

ここまでくればその関係は魚水ごとく、と言いたい

とろなれど、いまだお互い譲らぬこと多し。よって

今後は譲り、褒め讃える戦術を構築しなければ、

こちらの敗北は必至。 

ガンバレ勝つまでは（戦時下の訓話風） 

 

渡辺 務 会員 

 

結婚祝いありがとうございます。私が結婚した

のは記憶が正しければロータリーに入会してから

だったと思います。 

先ほど一番若い会員から、「私も結婚祝いを早

くもらえるようにがんばります。」というお話がありま

したが、私もそんな経験があったなあとなつかしく

思いました。 

例年、このお祝いをしていただく度に、「妻に優

しく思いやりをもって接しよう。」と反省しますが、  

時間がたつと忘れてしまいます。来年はそう思わ

ないよう、一年間妻を大切にしようと思います。 

 

 



白石幸久会員 

 

結婚祝いを頂きありがとうございます４７年１１月

７日ですので、もう３９年になりました。どちらかと

いえば亭主関白の方で、しかも両親もまだ健在で

すので，かみさんには感謝しなければならないで

しょう。ロータリークラブに誘っていただいたことで、

今までたった一度だけ、少し褒められたことがあり

ます。少し優しくなりましたと。これからは、本業の

勤務時間、日数は少し減らして、危機管理を保ち

ながら仕事を続けたいものです。 

追伸 増強委員の一人としてのお願いですが、

例会特に夜間例会への新入会員候補者のお誘

いをお願いいたします。 

 

ニコニコ BOX 

刈込一弥 親睦担当委員 

榎本守男 地区大会への御協力に感謝。 

高橋裕之 法人会富津地区公開講座にご協力有    

り難うございました。２００名を超える

参加は当地区講座の新記録でした。 

須藤 隆  誕生祝を頂いて 

刈込一弥     〃 

志波 克     〃 

渡辺 務  結婚祝を頂いて 

白石幸久     〃 

石渡 鋼     〃 

千葉一利 ﾛｰﾀﾘｰの友に孫の川柳が載りました。 

かにさされつれずにかえるおじとぼく  千葉未岬 

 

出席報告 

刈込一弥 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/19 15 4  78.95%

前回 20/18 14 4  77.78%

理事会報告 

出席者: 小野、須藤、高橋、千葉、大網、白石、

若鍋、大須賀、高島 

１．国際大会参加登録料の負担について 

  国際大会参加の個人登録料(一人１６０ドル)に

ついて、個人負担とするか、クラブで負担する

かについて話し合った。 その結果、現段階で

予算執行状況は厳しく、個人の登録料を負担

できるかどうかは来年の３月ごろにならなけれ

ばはっきりしない。したがって、この問題の決定

は一時留保し、とりあえず各個人が負担するこ

ととする。あらためて３月時点で結論を出す。 

２．現在富津中央ＲＣの会報等の情報を Web に

掲載しているが、個人会員のサイトを利用して

いる状況で容量も少ない。今後容量も増えるこ

とが予測されるので、クラブ専用のサイトを賃借

したい。（賃借料としては年１万～３万円程度と

のこと。）と高橋理事より説明がなされた。 

議場に諮ったところ全員の賛同を得た。 

３．長期計画見直しの件 

  平成１３年度までの長期計画見直しについて

話し合った結果、見直しの必要性とどのような

形態で見直しを図るかについては会長の意向

に一任することとした。 

 

編集後記： 

ことしももう１１月半ば、年賀状の販売はもとより

お歳暮、酉の市も過ぎたというのに、この陽気は

どうなっているのか。岩入の紅葉も一向に進まな

い。一見赤く見える木々は、あの和歌山、十津川

村に甚大な被害をもたらした、台風１２号による塩

害と葉づれによる文字通りの病葉である。焼けた

だれた葉を振るった木からは若葉の芽が出たり、

時ならぬ花をつけた木も観られる。 

こんな天変地異がそうさせるのかどうか、台風

ではない別の暗雲がせまってくるような気がする

のは編者だけだろうか。 

初めてのパソコン編集、志波会員の手助けで

やっとここまで、ホット一息。 

ここまでお読み戴いた諸氏に感謝。  （鋼） 

 

 


